



CHÈRES VARRINOISES et CHERS VARRINOIS,

Toute l'équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une excellente année. Dans un **contexte politique instable** dû essentiellement à notre **économie**, il nous faudra aussi être résilient en 2025.

Ensemble, il nous faut appréhender l'avenir et les efforts qui vont nous être demandés puisque déjà la région annonce 100 millions de coupes budgétaires et que le département en prévoit 60. Décisions certainement trop brutales, cependant elles vont à contre courant de ce que nous avons toujours connu et cela malgré les rapports nationaux nous avertissant de l'état de nos dettes. Mis à part les communes qui se doivent d'être budgétairement sobres, le gouvernement et les collectivités territoriales ont **alourdi leur fonctionnement** en complexifiant la réglementation. Ne pourrions nous pas enfin réorganiser notre administration de façon plus pragmatique ? Et puisque nous le pouvons encore, **privilégions plus d'investissement** pour générer de l'emploi.

À Varrains nous investissons : tout d'abord en **rénovant le presbytère** tout en veillant à ce qu'il soit le plus sobre possible en énergie pour nos futurs médecins, puis en agrandissant côté cour **notre café restaurant** pour du stockage, la rénovation et la sécurisation de la **rue des Rogelins** se fera après le rafraîchissement d'une partie de la **façade nord de l'église** qui s'effrite. Viendra **l'agrandissement du cimetière** et l'enfouissement des réseaux dans la **rue des Lumois**. Enfin puisque la vente d'un bâtiment du syndicat des lfs oblige notre comité des fêtes à quitter le complexe des lfs, seul **le hangar du presbytère** nous semblait adapté. Là encore des travaux conséquents vont être effectués pour accueillir leur matériel. Si, il y a deux ans, les bénévoles du comité des fêtes avaient libéré un local au **complexe Hulin**, c'était au profit de la bibliothèque qui pourra enfin profiter d'un espace supplémentaire pour leurs nombreuses activités au profit de la culture.

En ce qui concerne deux autres associations : notre **club de tennis** a changé de président. Monsieur Serge Gouailler vient

de reprendre cette activité qui permet à nos habitants la pratique en loisir de ce sport au complexe des lfs. Tout comme Thomas Bernard qui a repris la présidence de l'association Art et Pastel au complexe Hulin. Merci à Joël Boireau et à Daniel Forestier pour leur engagement et leur dynamisme tout au long de ces dernières années pour faciliter la pratique du tennis, l'art du dessin, de l'aquarelle et de la peinture à l'huile.

Tout comme nos associations qui se régénèrent, les efforts de notre pays pour rester une nation libre et maître de son destin passent par la revitalisation de notre économie et il est désormais l'heure de trouver le bon cap car comme disait le célèbre économiste Keynes : " Nos modèles économiques n'ont jamais été vraiment assez bons pour appréhender un processus guidé en grande partie par un comportement irrationnel. "

Pierre-Yves DELAMARE
Maire de Varrains